

😊 Challenge 😊

立山町立立山北部小学校
第5学年 学年だより
令和5年度 第5号

頑張った運動会

10月14日(土)運動会が晴天のもと開催されました。子供達は、応援、競技と一生懸命に取り組んでいました。また、高学年として、各委員会の役割を果たしたり、各団をまとめようとしていたり、張り切っている様子でした。全力を出し切ることで達成感を味わい、協力することの喜びを感じられたようです。

私は、100m走で、Mさんには勝てなかったけれど楽しかったです。高学年リレーでは1位を取れて嬉しかったです。応援合戦は、みんなで力を合わせてできたので嬉しかったです。選抜リレーでは、RさんとMさんに抜かされるかと思ったけれど青団の人たちの応援と選抜リレーに出た青団全員が差を空けてくれたから頑張ろうって気持ちになりました。総合次勝をとれてよかったです。来年は私達がリーダーなので6年生みたいにお手本になれるようにがんばりたいです。

僕の青団は総合次賞で、応援優勝は取れなかったけれど、それなりにがんばっていたと思います。赤団は3位だったけれど練習でがんばっていたし、自分が思うに、赤団が1番練習でがんばっていたと思います。勝って嬉しい団も負けて悔しい団もあったけれど、どの団も全力を出しきっていたので良かったと思います。

青団のみんなはとてがんばっていてその中で一番がんばっていた6年生はすごかったし、かっこよかったです。結果は、青団は二位で黄団が一位で赤団が三位で優勝はできず黄団に10点差で、負けてしまいました。青団の6年生は、声が出ていてしっかりしていて、それを見習って来年、わたしも1年生から5年生のお手本になれるようにがんばりたいです。



楽しかった宿泊学習

10月24日(火)～25日(水)に立山青少年自然の家で、宿泊学習を行いました。前日のクマ出没情報で、来拝山登山はなくなりましたが、それぞれの活動が十分にできて、とても充実した時間を過ごせました。子供達は、協力できたことや、頑張って作ったご飯が美味しかったこと、楽しいゲームを考えて取り組んだことなど、思い出を沢山感想に書いていました。校長先生から「二日間でどんな自分に出会えるか新しい自分を探して欲しい」と言っただき、子供たちは、それぞれに新しい自分に出会うことができたようでした。



今までは料理やお手伝いを家ではほとんどしてなかったけれど、宿泊ではちゃんとできました。家に帰ると今までどおりになっているけれどこれからは、家でもお手伝いをしようと思いました。

私がおえた新しい自分は、いつもだったら、言われないとやることをやらないし、意見は全然言わないけれど、宿泊学習では、言われる前にすばやく行動して、意見を自分から言える自分と出会えました。これからも、学校でも言われる前に、すばやく行動して、自分から意見を出していこうと思いました。

今までの自分は、嫌なことがあったらいつも、「ダル」と言ってため息を付いたり、ネガティブに、考えていたりしたけれど、宿泊学習では、嫌なことがあってもポジティブに考えられる自分になりました。その自分のときはいつもよりもとっても楽しい気持ちになれて、良かったです。あと、あまり関わりの少ない友達とも今までは、そんなに楽しくは喋れなかったけれど、宿泊学習では、なんとなくいろんな友達と仲良くなれていて、そのときは何があってもいい発言をしていたんじゃないかと振り返ってみて思いました。そのような自分も見つけられました。このようなことをまとめて、良い自分は全部明るく考えていたから、これからの学校生活も嫌なことがあっても朝倉先生が言うようにポジティブに考え、特別な日だけじゃなくて、いつも、あまり関わりの少ない友達や先生とも仲良くできるようにしていけるように、ちゃんと意識していこうと思いました。

おいしかった調理実習

11月16日(木)に、自分たちで育てたお米を炊いて、味わうというこの体験を通して調理実習を行いました。家庭科では、米を炊ける過程をしっかりと学ぶために鍋で炊きました。子供たちは、ボタン一つで炊ける炊飯ジャーの便利さを実感していました。でも、鍋で炊いたご飯は、とても美味しかったです。



がんばった学習発表

11月18日(土)学習発表を行いました。5年生は、4月から取り組んできたお米づくりから学んだことをプレゼンテーションにまとめ発表するという形で行いました。学級会でそれぞれのセリフを考えみんなで作り上げていきました。練習では、発表内容を伝えるどんなことに気を付けなければならないのかを考えて頑張りました。

今日は、学習発表がありました。保護者の方がいっぱい、いらっやたのでちょっと緊張しました。言い間違えはしなかったけれど、もっと大きい声で言えば良かったなと思いました。お世話になった大場さんにも見ていただけて、とても嬉しかったです。

今日僕は学習発表をして、しっかりと声も出せてよかったと思います。終わって振り返ってみたら皆さんにしっかりと伝わっていたと思うから良かったと思います。声はまだまだ出せたのでそこは失敗したな〜と思い、次回発表がある時は、大きな声を出したいです。

